

PEINTURE Les multiples défis artistiques de Jérôme Rudin: peinture, sculpture, fresques, ronds-points...

Entre jet-set et arts plastiques avec Rudin

Jérôme Rudin est infatigable, il travaille toujours sur de nouvelles idées, des projets inédits, des créations innovantes.

Ainsi les Portes d'Octodure à Martigny accueillent désormais de nouvelles sculptures de l'artiste de Chamoson que Christian Constantin lui a commandées.

Une fresque à Nendaz

Après le rond-point de Conthey, Jérôme Rudin a également réalisé une fresque sur le nouveau complexe de la Mer de Glace à Haute-Nendaz, des projets d'envergure qui lui ont pris des mois de travail.

Jérôme Rudin travaille avec engagement, dans une concentration et une disponibilité re-



Jérôme Rudin en compagnie de Florent Pagny à Nendaz. VERISSIMO

marquées. Lui qui est connu pour ses passages dans le monde de la jet-set, avec des voyages et des rencontres de vedettes, d'hommes politiques, d'artistes, sait aussi donner beaucoup de temps à l'essentiel, son travail d'artiste.

Ainsi il présente aussi maintenant ses travaux en permanence à la galerie Minuscule de Vercorin durant les mois d'hiver. C'est là-haut qu'il s'est mis à peindre des chalets habillés de neige, des granges, des mazots, des ruelles cadencées, des géométries qui rythment les constructions du village, des compositions bien synthétisées, un ensemble de créations qui ont immédiatement plu aux amateurs de peinture, touristes ou collectionneurs.



Jérôme Rudin travaille aussi le béton et en fait des sculptures énigmatiques et mystérieuses. La polyvalence d'un artiste engagé dans son art. PICASA

On lui reproche parfois de faire ce qui plaît aux gens, mais lui s'en défend: «Je ne peins pas dans l'industriel, ni dans le systématique; je travaille suivant mon instinct, avec mes envies, mes pulsions intérieures, suivant des chemins qui peuvent être très différents selon les moments...» il est vrai que l'artiste nous a déjà offert des palettes diversifiées de son talent avec des natures mortes, des vases, des compositions plus abstraites, du figuratif aussi, des chalets hivernaux notamment. Actuellement à Vercorin il est également possible d'admirer des compositions abstraites très rythmées et colorées. Un éventail qui démontre les activités plurielles de Jérôme Rudin également dans la sculpture, en béton notamment.

● JEAN-MARC THEYTAZ